就労準備型 放課後等デイサービス

ジョス・スクール 通信

子どもたちが楽しみにしていた夏休みが近づいてきました! ジョブ・スクールでは、夏休みだからこそ出来る、長時間の作業トレーニングや、イベント、企業見学などを実施していきますので、更に充実した夏休みなるよう参加をお待ちしております。

就労トレーニング

〇作業

暑くなってきたこの時期は、授業後ということもあり疲れてジョブ・スクールに通われる方が多く見られます。

作業中に座って作業する方、集中力が欠けている方も増えてきたように思えます。

実際に、就職した時のことを考えてみてください。疲れたからといって座って仕事ができるでしょうか?

ジョブ・スクールでは座って作業することは出来ます。しかし、就職した時のことを考えると、疲れていても立って作業ができることに、今から慣れておくことが大切ですし、体力をつけておくことが大切です。作業はなるべく立って行うことを心掛けていきましょう。

土曜日の活動

〇社会見学(テレビ塔・オアシス 21) 6月6日(土)

名鉄瀬戸線に乗って栄まで行き、テレビ塔での職場質問・見学を行いました。 テレビ塔の職員が、みなさんからの質問「どんな仕事をしているの?キャラクター はいるの?地震があったらどうするの?」などに対し、丁寧に説明してくれました。 自主的に手を挙げて質問できる方もみえて、良かったと思います。

オアシス 21 では、昼食をとった後に「水の宇宙船」を散策しました。心配していた天気にも恵まれ、きれいな景色を楽しむことができました。

今回は、電車賃・昼食のほかにお小遣いを使う方もみえ、お金の管理が課題となりました。ご本人が管理できれば一番良いですが、サポートが必要な方がほとんどです。今後も活動を通じて取り組んでいければと思います。

写真

○座学(交通安全) 6月20日(土)

平成 27 年 6 月 1 日より道路交通法が改正され、自転車の危険運転者に対して罰金や講習の受講といった罰則が始まりました。 対象年齢は、14 歳からです。自転車に乗れる中学生以上が対象となります。少し難しい話でしたが、絵や写真を使って皆さんに お伝えし、ルール違反について皆で話し合いました。自転車を乗る時のルールはとても厳しくなりました。気をつけて乗るように していきましょう。

お 知 ら せ

〇お茶について

暑くなってきて、学校帰りの子どもたちは、ジョブ・スクールに着くころには、水筒が空という方もみえます。ジョブ・スクールでは、7月よりお茶(麦茶)を用意するので、必要な方には水筒へ補給させて頂きます。その都度、子どもたちには、確認の声かけをしていきます。